

## DEPORTES

## LEB PLATA

# El Palma Air Europa debuta en casa

El equipo de Maties Cerdà recibe al Clínicas Rincón con el objetivo de sumar su segundo triunfo

**LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma**  
Tras su prometedor estreno ante El Prat, el Palma Air Europa afronta hoy a las 20.30 horas su primer partido de LEB Plata en el Toni Servera. El equipo de Maties Cerdà recibe al Clínicas Rincón en un partido en el que los mallorquines van a tratar de refrendar su buen inicio de Liga ante el filial del Unicaja.

Los isleños iniciaron el curso de manera brillante y quieren mantener una racha que señala que desde hace dos años el Toni Servera es un feudo inexpugnable ya que Cerdà y los suyos cuentan todos los partidos jugados en él en esos 24 meses por victorias. Enfrente está un Clínicas Rincón que cuenta en sus filas con dos hijos del mítico pivote lituano Arvydas Sabonis: Domantas y Tautvydas, el primero de los dos, todavía en edad júnior, está considerado como uno de los jugadores con más proyección del baloncesto europeo.

Además, también disponen de jugadores que alternan presencia en el equipo ACB de Unicaja como José Pozas o Dejan Todorovic.

Pese al inicio ilusionante del pasado fin de semana, Maties Cerdà no se fía. «El partido contra el filial de Unicaja, Clínica Rincón, será un partido igual de complicado que el que jugamos en el Prat hace una



Cerdà da instrucciones a sus jugadores durante un partido. / JORDI AVELLA

semana y digo igual de complicado, porque el resultado es sólo fruto del gran partido que realizó todo el equipo al completo», señaló el técnico del Palma en declaraciones enviadas a los medios por el club

de la Platja de Palma. El entrenador mallorquín agregó que «será necesario hacer un grandísimo partido para poder solventar el envite, ya que nos enfrentamos a un equipo con una gran exigencia.

Mantener la concentración extrema con la que el equipo se empleó en Barcelona no será fácil pero en ello hemos estado durante la semana».

Sobre el Clínicas Rincón indicó que «el scout nos dice que es un equipo algo más joven que el filial del Joventut de la semana pasada pero tal vez con más centímetros en la pintura y con algunos jugadores de perímetro ya consagrados como el base Pepe Pozas». En cuanto a los suyos apunó que «nuestro equipo está en muy buena línea de trabajo y hemos dedicado las semana a rectificar problemas defensivos y ajustando sistemas de ataque para sacar algo más de rendimiento prevaleciendo el nosotros sobre el ellos como no podría ser de otra forma a estas alturas de temporada».

Las gradas se llenarán para presenciar un partido que va a ser histórico ya que supone el primero de la categoría que se juega en el pabellón palmesano.

## &gt; VOLEIBOL

## El Ciutat-CIDE inicia hoy la temporada

El Voley Ciutat Cide empieza hoy una nueva temporada en el campo del Sant Boi, esta vez en la reestructurada primera nacional femenina. El nuevo año se ve por los responsables del club rojillo como un año de transición a la espera de que mejoren las condiciones económicas. Inicialmente el proyecto empieza a caminar con un equipo 100% mallorquinizado y compuesto mayoritariamente por jugadoras de cantera o que llevan ya muchos años en la entidad. / LUIS ÁNGEL TRIVES

## &gt; MOTOCICLISMO

## Dos mallorquines en la Red Bull Cup

La temporada 2013 contará con dos pilotos mallorquines en la Copa Mundial Red Bull moto GP Rookies Cup 2013, después de efectuarse las escrupulosas y difíciles pruebas de selección en el circuito nacional de Monteblanco (Huelva). El piloto del Centro de Tecnificación de la EBE Joan Mir fue el único español seleccionado para formar parte de esta prestigiosa copa Mundial, junto al otro piloto de la EBE Diego Pérez, que también participará en esta competición. / EL MUNDO

400 HOTELES EN 26 PAÍSES

  
**Wifree**  
EN NH HOTELES  
TU MUNDO ES  
MÁS LIBRE

Porque nos lo has pedido: la primera cadena de hoteles internacional con **Wi-Fi gratis** en todas sus habitaciones.

Para mejorar hace falta escuchar a los demás, y eso es lo que hemos hecho. Habéis pedido Wi-Fi, y ahora somos la primera cadena de hoteles que lo tiene en todas sus habitaciones, en todo el mundo y, por supuesto, sin que te cueste nada, porque Internet no es un extra, sino tu día a día.

Reserva ya en [www.nh-hotels.es](http://www.nh-hotels.es), 902 091 760 o en tu Agencia de Viajes.



**Hesperia**  
A PART OF **NH**  
HOTELS

Wake Up  
To a Better  
World **NH**  
HOTELS

\* Condiciones de la promoción: Descuento aplicable para reservas realizadas con al menos 7 días de antelación. Se requiere pago de al menos el 10% al momento de hacer la reserva. No modificable y no cancelable, excepto en los hoteles de Alemania si la reserva no se utiliza. El 10% del importe se reembolsará como compensación por gastos no reembolsables. Oferta sujeta a disponibilidad de los hoteles. Consultar hoteles participantes en [www.nh-hotels.com/WIFI/ES](http://www.nh-hotels.com/WIFI/ES).